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矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
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詳細は￥『務局へお問合せ下さい。
。茅ケ崎RAC認証状仏達式の案内が参っており

ます。ｌＩＩｌｆ６Ｈ２１日（木）

会 場 寒 川 神 社 参 集 殿

奄録１７:４０～１８:４0

詳細は‘恥務ﾙ!jへお|川合せ下さい。
。崎際親善と家庭滞在旅行への参加ご案内申し上

げます。主催ラプランドコロラド友好協会

後 援 ラ プ ラ ン ド 国 際 R C
との青少年交流は，日米のクラブ間の正式な交

流事業ではないそうですが，ラプランドRCを

正式な「米国家庭滞在」の招待母団として，次

の世代を街負う若き青少年達が異境の地で触れ

合う心と心は，「人は鍛え，高め，生きること
の尊さ」を学び，その心に新しい灯火をともら

せています。･･････というご案内でごす。

旅行実施要項は
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星幸ﾘ )特別代表

ビジダ等
菊池ﾉ, : | -二君（藤沢北) ,小林l l { {八訓. (綾獺) ,

土膿解太郎君，藤木孝君," "叶藤正荊（大和）

会長報告
◎６ノl３H,柵浜仙l l l fRC ,認弧状伝達式に出席

致しました。４Ｉ:別代表と初代会長が同じで，兼

任出来ることをｸJIりました。
o６ノ１３0,大和'|]青年会議ﾉﾘ前|｣立総会があり，

北砂会員に出席して頂きましたが，本日理事長
より礼状が届きました(II '1ft)
・竹之|ﾉ1会員が，台北延平RCに行かれ，バナー

を頂いて参りましたので回覧します。
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幹事報告
。横浜南綾RCの認証状伝達式の案内が参ってお

り ま す。 日 時 ６ 月 ２ ３ 日 （ 土 ）

会 場 横 浜 産 易 セ ン タ ー、

次週予定
イニシェイションスピーチ 中西君 ノーク

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員
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大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926

事 務 所
及 び
例 会 場

蜂 屋 良 平
士屋・郡司

会 員 数

３０堀

欠 席 者
中|卿，近藤

出 席 数

２７名
出 席 率

93.15影
前回の修正

１００影

本日のプログラム
ガバナー訪問蔵並定男君



木崎健祐君
今日突然指名され，困っております。
私は熊本県玉名市の出身で，中学時代は野球，高
校では柔道をやり，全国大会に出場したこともあ
りました。その時の友人でアメリカで柔道を教え
ている者もいます。私は東京へ出て，県入寮に入

り大学へ通いましたが，そこでは大分鍛えられま
した。私は現在の仕事が３度目です。初めは紙関

係の仕事，そして次が中古自動車の販売です。こ
の時代の思い出として，昔のプリンス自動車が宮

内庁へ皇太子用として納めた車（プリンスの第一
号車）と，米車が払下げになり，私のところで落

札しました。未だいくらも走っていない非常に程〆一、
度の良い車でした。その当時から北砂会員とはお
知り合でしたので，北砂会員にお世話になり米軍
の司令官に譲った事がありました。

私の仕事は防水工事ですが,現在はコンクリート
パネル構造の建築物が増え，プレハブ法と呼ばれ

る建築ですが，これには必らず防水工事が伴い，
建築初期から完成するまで期間がか§ります。
防水工事も今年９月から漸く労働省の認可で国

家試験制度が取り入れられ，一般建築業者と肩を
並べられる様になります。

イ旅行期間８月７日～９月２日２６日間
ロ 費 用 4 6 3 , 0 0 0 円
ハ 対 象 小 学校高学年～大学，専門学生
二 締 切 ６ 月 3 0 日 ， 人 員 １ ５ 名

◎語学力は全く関係ないということです。
｡為替レートの変更をお知らせします。

１ドル＝２１５円，実施日７月１日より

委員会報告
親睦活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長
。６月１０日の家族会の件ですが，参加者は現在

記名となっております。集合場所は市役所東側

駐車場，時間は午前９時ですのでよろしく。

イニシエイシヨンスーピチ
鈴木久次郎君

本日は日本酒の水についてお話します。
我が国は水に恵まれています。水質はその地方に
より異なり，それがそこの酒倉として特徴ある酒
が出来るのです。清酒は慶長年間（1596～1604）
に鴻池の初代新右衛門が製造したと伝えられてい

ます。この新右衛門の先祖に遺根ある者が，出来
上った酒に灰を投げ，恨みを晴らさんと諜った。
ところがこれが逆に味の良い酒になり，のちの鴻
池財閥の基になったというおもしろい話もあります。
酒屋仲間で有名な灘の宮水の発見は天保年間，
（1830～1844)のことです。それは正宗の本家桜
正宗の初代によるものとされています。桜正宗の

酒倉が魚崎と西宮にあり，常に西宮の酒の方が良
い，これは水が原因であったためその後は西宮か

ら水を運び仕込むようになった。自から西宮に井
戸を堀り，うまく堀り当てれば水代だけで暮せた
というほどブームになり，西宮の水，つまり宮水
と言われるようになりました。
宮水とはどんな水か，六甲IIIの裏手に炭酸ガス

を含む湧水がありそれが伏流水となり西宮まで流
れ，西宮付近の貝殻層と合って頑炭酸石灰となる
それに海水の塩分とが丁度うまく合い"9に適した
水となっているそうです。皷後に皆様がお酒を召
し上るときは是非適度に燗をして召し上って下さい。

スマイルBOX
大和 R C土屋韓会員一年間大変なご苦労で

した，素晴らしいクラブに成りました事〆牽へ

をお慶び申し上げ，今後の発展を祈ります。
郡司会員亀谷先堆ありがとうございました，お

蔭様で社員も２週間の入院で，すっかり
元気になりました。

袴田会員会報にイニシェイションスピーチを立
派にまとめて下さりありがとうございま
す，今後共よろしくお願いします。

竹之内会員入会後はじめて他RCの例会に出ま
した，場所は台北市のヒルトンホテルでエ
ンペイRCです。バナーもいただきました。

山田会員商工会渋谷支部長に推されてしまって
困って。……スマイルノ


